



Conseil de sécurité

Distr.
GENERALE

S/21374
26 juin 1990
FRANCAIS
ORIGINAL : RUSSE

LETTRE DATEE DU 25 JUIN 1990, ADRESSEE AU SECRETAIRE GENERAL PAR
LE REPRESENTANT PERMANENT DE L'UNION DES REPUBLIQUES SOCIALISTES
SOVIETIQUES AUPRES DE L'ORGANISATION DES NATIONS UNIES

J'ai l'honneur de vous transmettre ci-joint le texte d'une déclaration datée du 22 juin 1990, faite par un représentant du Ministère des affaires étrangères de l'Union des Républiques socialistes soviétiques.

Je vous serais obligé de bien vouloir faire distribuer le texte de cette déclaration comme document officiel du Conseil de sécurité.

(Signé) Y. VORONTSOV

Annexe

**DECLARATION FAITE PAR UN REPRESENTANT DU MINISTERE DES AFFAIRES
ETRANGERES DE L'UNION DES REPUBLIQUES SOCIALISTES SOVIETIQUES**

Le 20 juin, les Etats-Unis ont annoncé qu'ils avaient décidé de suspendre le dialogue avec l'Organisation de libération de la Palestine (OLP). Pour justifier leur décision, ils ont souligné que l'OLP n'avait pas eu la réaction qu'elle aurait dû avoir à la suite de l'opération montée par des militants palestiniens sur les côtes israéliennes, le 30 mai 1990.

Nul n'ignore qu'à sa dix-neuvième session, tenue à Alger, le Conseil national palestinien a déclaré qu'il renonçait au terrorisme. S'agissant de l'opération susmentionnée du 30 mai, la direction de l'OLP a officiellement déclaré qu'elle n'y avait pris aucune part. Aussi, estimons-nous regrettable la décision de l'Administration américaine.

Il faut considérer l'action des Etats-Unis compte tenu de la détérioration actuelle de la situation au Moyen-Orient. Il est évident que le dialogue entre les Etats-Unis et l'OLP, démarche réaliste et positive en ce qui concerne le Moyen-Orient, pourrait, si limité qu'il soit, constituer un moyen de faire avancer le processus de paix dans cette région au moment où cela est plus nécessaire que jamais. La rupture du dialogue risquerait de faire le jeu de forces qui n'ont aucun intérêt à ce que la paix soit instaurée au Moyen-Orient, et même de provoquer une recrudescence de tension qui serait lourde de conséquences incalculables.
